

Budissinische wöchentliche Nachrichten.

No. XX.

Den 18. May 1805.

Mit Kurfürstlich Sächsischem gnädigsten Privilegio.

I. Aus Budissin.

Am 14. d. Vormittags $\frac{3}{4}$ auf 11 Uhr, starb hier Herr Joh. Friedrich Carl Seupke, Kurfst. Sächs. Zollcontrollleur allhier, alt 46 Jahr, 4 Monat und 2 Wochen, dessen entseelter Körper gestern früh nach Art der ganzen Schule auf dem Taucherkirchhofe beerdigt worden ist.

II. Aus dem Vaterlande.

Dresden, den 4. May. Se. Kurfürstl. Durchl. haben bey Dero Feldartilleriecorps den bisherigen Obristlieut. Hrn. Birnbaum zum Obersten und Commandanten, den Major Hrn. Rouvroy aber zum Oberstlieutenant bemeldeten Corps, und bey dem Regimente Prinz Albrecht Chevaux legers den Kurfürstl. Pagen Hrn. von Carlowitz zum Souslieutenant gnädigst ernennet.

Dresden, den 8. May. Se. Kurfürstl. Durchl. haben den bisherigen Major des Husarenregiments, Hrn. Edlen von der Planitz, zum Oberstlieutenant gnädigst ernennet, und in solcher Qualität zu dem Regimente Kurfürst Kürassiers gesetzt.

Herr Carl Ludwig Graf von Hopfgarten, so wie der zeitherige Kammerpage, Herr Julius Casar Marchese Piatti, sind zu Kammerjunkern ernannt worden.

Todesfälle.

In Triebel starb am 20. April der dasige Oberpfarrer und Inspector, Herr M. Carl Wilhelm Heinsius, im 51sten Lebensjahre.

In Dittersbach bey Stolpen starb am 20. April der Kurfst. Sächs Artillerieoberste, Herr Johann Moritz Christian von Roth, alt 66 Jahr.

In Luckau starb am 26. April der Kreisphysikus, Herr D. Joh. Gottlob Israel, im 80sten Jahre.

In Weissenfels starb am 27. April der Kurfst. Sächs. Kammerherr und Stallmeister, Herr Heinrich Erdmann von Röder.

In Marienberg starb am 30. April Herr George Friedrich Melchior von Baumann, Kurfst. Sächs. Oberstlieutenant beim Regimente Kurfürst Kürassiers, im 63sten Lebens- und 43sten Dienst-Jahre.

In Schaassstädt starb am 2. d. Herr Carl Ludwig von Stieglitz, Hauptmann beim Regiment von Polen, Chevauxlegers.

Unglücksfall.

Am 3. d. hat sich zu Görlitz des Tuchmachers Sam. Erdm. Pursesches Ehefrau bey einer Geisteszerrüttung in den dasigen Pulverreich gestürzt und ihren Tod gefunden.

III. Allgemeine.

London, den 24. April. Die Ankunft der Touloner Flotte zu Cadix wurde sogleich der Admiralität durch ein Avisoschiff berichtet, das zu Plymouth einlief. Auf der Stelle versammelte sich in der Königin Pallast der Staatsrath. Man weiß noch nichts von dem Resultate seiner Berathschlagungen. Man fürchtet, die Convey von Cork sey den